
平成30年11月　第14回南部町教育委員会　議事録

開催日時 平成30年11月29日（水）

午前9時30分～午後0時30分

開催場所　 南部町役場天萬庁舎　会議室

出席者 永江教育長・井上委員・板委員・瀬田委員・畠委員

説明員 板持教育次長、安達総務・学校教育課長

書記 渡邊室長

欠席委員 なし

【開会　午前9時30分】

【２．あいさつ】

教育長 　開会挨拶

【３．非公開案件の決定】

７.専決Ⅱ　９．報告Ⅱ

【４．議事Ⅰ】

次長 議案第40号「平成30年度12月補正予算要求」について

　議案Ｐ６の説明

委員 エアコンの修繕とのことだが、昨年整備したものか、従来より設置していたものか。

次長 従来より設置していたエアコンの室外機が壊れたので修繕が必要となった。

委員 成人式を花回廊で実施とのことだが、会場はどこか。

次長 花回廊のドームでの開催を予定している。旧会見町の最後の年に花回廊で開催した。

委員 音響が心配だが。

教育長 町発足時は夏の花回廊での開催を考えていた。今年度1月13日を予定している。慎重に

準備するよう担当者に伝える。

教育長 議案第40号「平成30年度12月補正予算要求」について、異議はないか。

全委員 異議なし。

教育長 議案第40号「平成30年度12月補正予算要求」について、承認とする。

【５．議事Ⅱ　なし】

【６．専決処分Ⅰ　なし】

【８．報告Ⅰ】

次長 ①月例報告

　行事日程表の説明

　別添、教育委員会事務局及び小中学校行事日程表のとおり

次長 ②事務局関係

【１．互礼・開会】
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○文部科学大臣表彰について

　別添資料Ｐ１－３のとおり

○県教育委員会表彰について

　別添資料Ｐ４－５のとおり

○南部町PTA連絡協議会要望について

　別添資料Ｐ６－２０のとおり

○鳥取県教育行政施策に対する意見書について

　別添資料Ｐ２１－２４のとおり

○各種大会結果について

　当日配布資料のとおり

課長 ③総務・学校教育課関係

○学校講師配置について

　西伯小学校講師の近藤先生が期間満了となり、鈴木先生に代わられた。

　また、病気休業中の教諭も11月26日から就労している。

○H32年度からの新入学児童用購入品について

　別添資料Ｐ２５のとおり

次長 ④人権・社会教育課関係

○生涯学習作品展について

　当日配布資料のとおり

⑤その他

平成30年度鳥取県PTA研究大会が12月1日に開催され、その中でコンクール表彰として、

南部中学校の保健体育委員会の取り組みが子どものインターネット利用教育啓発推進

協議会賞、高校生サークルが県教育長賞を受賞することとなった。

教育長 まず、新入学児童用購入品について何か質問はないか。

委員 記載してあるものは全員購入するものか。

課長 基本的に全員購入してほしいもの。兄弟から譲り受けてもいい。今まで、学校指定

となっていなかった。

委員 ランドナップが2種類あると比べることになるが、どう考えるか。

課長 A4サイズが入る大きめのものと従来のランドナップと、2種類となったが、A4サイズが

入らないといった苦情は聞いていない。大きさや重さを考慮し保護者が選定すること

になる。

委員 昨年、会見小学校ではPTA役員会と保護者説明会で説明があった。

教育長 ランドナップについては、保護者に選択してもらうのがよいのか、教育委員会として

指定するのがよいのか、今後検討していく必要がある。子どもたちの意見も聞いて

委員

教育長 今は学校に教科書を置いていてもいい時代。ここで、教育委員さんよりご意見を伺って

から、業者と協議していきたい。他の件についてはどうか。

委員 教員の採用について、採用試験を前倒しして、人材確保ができないか。人材がいない

といいながら、旧態依然とした採用方法となっているようだ。

みたい。

教科書も今では色々なサイズがある。
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教育長 町村も採用について依頼していたが、県もようやく今年から採用方法について

検討を始めたようだ。

委員 PTA要望書について、西伯小の危険個所が漠然と記入してある。具体的に伝えてほしい。

また、毎年同じものが出ているものもある。しっかり審議して、実現可能となるよう、詳細な

ものを提出してほしい。

次長 現在実施しているものを、継続してほしいとのことで、要望が出ている。

委員 プール監視を他町では実施されているようだが、把握しているか。

課長 大山町、日吉津村が実施している。他町は保護者が実施している。

教育長 行政とPTAとが一緒に実施することがよいと思う。

委員 子どもの人数によって監視員の数の規定はあるか。

課長 最低の基準として、大プールは3名、小プールは2名として基準は設けている。

委員 救命救急等の講習を受けたからといって誰でもできるものではない。専門の人1名がいて

PTAが他をカバーできるようにできたらいい。

委員 プール開放はどこが主体となって行われるか。

課長 PTAとなっている。

委員 もし、事故があったら、人命にかかわる。専門の人に依頼することを考えてほしい。

教育長 PTAが主体だからといって、PTAの責任とはならない。保護者の意見も聞いて考えたい。

委員 安全については、できる限り早めに実施してほしい。

委員 学校のパソコンが壊れているとのことだが、実態はどうか。

次長 学校は古いパソコンが多く、不具合が出ている。

委員 中学校より防犯灯設置の要望が出ているが、川土手の通学路は暗くなってからは

安全性に問題があると思う。

課長 学校が個々の子どもの通学路を把握していない。現在、詳細を確認し、地図に落とす

作業を実施している。下校時暗くなったら通学路を変更し、明るい国道を帰った方が

よいといった意見が出ていると学校には伝えている。

教育長 季節によって通学路を変更するといった意見は以前よりいただいているので、具体的に

学校と話を進めていきたい。

【１０．協議Ⅰ】

１）委員提案（報告なし）

次長 ２）事務局提案

①さいはく分館老朽化に伴う複合施設整備計画の進捗状況について

　別添資料Ｐ２６－２９

委員 水害が危ぶまれるが、土地は現状のままか、地盤を上げたりするのか。

次長 地盤は上げないで、今のままだと思う。西伯小学校との間に田んぼがあるが、ここは

購入し、西伯小学校より出入りができるようになる。定期バスも入ることになる。

教育長 A案で現在調整中。全体像を見ていただきたい。

委員 収納場所が少ないようだがこれで足りるのか。また、駐車場が51台で大丈夫か。

進入路が１ヶ所になっている。もう１ヶ所必要ではないか。

次長 西伯小学校の敷地内に倉庫を考えている。駐車場は今後考えていく。進入経路は、
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今後の検討会議に提案してみる。

　３）その他　　なし

【１１．協議Ⅱ  なし】

【１２．今後の主な予定】

　会議案Ｐ４のとおり

【１３．次回教育委員会開催日について】

１２月２５日（火）午後１時３０分～

【１４．互礼・閉会】

　午後０時３０分
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